
INDICAÇÃO Nº  

 

 

Assunto: Solicita ao Sr. Prefeito Municipal que determine ao setor 

competente, efetuar estudos e ações para deslocamento da faixa de pedestres, na 

Avenida Antônio Nardi, próximo ao n°163, conforme especifica.  
 

Senhor Presidente,  

 

Este vereador foi procurado por moradores, a fim de contribuir para 

solucionar este problema intervindo junto ao departamento competente da municipalidade. 

 

Tal medida se faz necessária, em virtude de a via possuir um intenso tráfego 

de veículos e pedestres durante todo o dia, principalmente nos horários de entrada e saída 

escolar.  

 

Ocorre que a faixa de pedestres está localizada em um local onde dificulta a 

visão para travessia dos pedestres, dessa forma solicitamos o deslocamento da mesma em 

algum local estratégico. 

 

 

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, nos termos do Regimento Interno desta 

Casa de Leis, que determine ao setor competente, efetuar estudos e ações para 

melhoramento da faixa de pedestres, na Avenida Antônio Nardi, próximo ao n°163, para  

 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 12 de julho de 2022. 

 

 

 

 

HIROSHI BANDO  

Vereador – PSD 

(Assinado Digitalmente) 
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